



Dennis Tolles.

## INNOVATIVE REITANLAGE FÜR PRIVATEN BAUHERREN

### Schnelle Fakten

Bauherr: Dennis Tolles

Ort: Neuss

Gebäudetyp: Reithallen & -anlagen

Bauzeit: 7 Monate

Leistungen: Schlüsselfertig

Baujahr: 2018

Im nordrhein-westfälischen Neuss realisierte Brüninghoff 2018 den Neubau einer Reitanlage. Der private Bauherr ließ auf einer 7.500 Quadratmeter großen Grundfläche eine Reithalle mit 26,90 x 71 Metern, zwei Ställe unterschiedlicher Größe sowie eine 22 x zehn Meter große Mistplatte errichten. Die neuen Gebäude bestehen aus BFT-Stützen beziehungsweise Stahlpendelstützen und Brettschichtholz-Bindern. Brüninghoff wurde zudem mit der Umsetzung der technischen Gebäudeausrüstung beauftragt und übernahm die Elektroinstallationen und die Wasserversorgung der gesamten Anlage. Innerhalb von sieben Monaten konnte der Projektbauspezialist alle Arbeiten abschließen. Eine weitere Besonderheit des Projektes: Auf dem Gelände wurden menschliche Skelette gefunden, so dass die Erdbauarbeiten archäologisch begleitet wurden.

Dennis Tolles.

# INNOVATIVE REITANLAGE FÜR PRIVATEN BAUHERREN

